

SOLIDARITÉ

Les aventurières solidaires



La 3^e édition du Rallye des aventures solidaires; 100% RAS, s'est déroulée à la mi-octobre, dans le désert marocain. Seize équipages y ont participé, ce qui a permis aux organisateurs de récolter 20 000€ au profit de deux structures: 14 000€ pour le Fonds Aliénor du CHU de Poitiers et 6 000€ en faveur de la Fondation marocaine Lalla Salma, qui soutient les familles touchées par un cancer. Depuis le début, l'épreuve pilotée par Yves Tartarin a reversé 44 800€.